
 

 

第 1195 回例会 2024 年 3 月 26 日 

□司  会          宮原 宏一君 

□開会点鐘              清水 一典君 

□R ソング   「我等の生業」 

   

清水 一典君                    

前回の例会の挨拶は東日本大

震災や自分の地震の体験談をお

話いたしました。 
ちょうどそのころのニュースで

アメリカの映画の祭典でアカデ

ミー賞の発表がありました。 
その中で宮崎駿監督の「君たちはどう生きるか」

が長編アニメ賞と山崎貴監督の「ゴジラ-1.0」が視

覚効果賞を受賞されたのはとてもすごいことだと

思います。宮崎駿監督は２００３年の「千と千尋

の神隠し」以来２度目の受賞で、日本国内で９０

億円、全世界で３００億円の興行収入。ゴジラの

興業収入は日本が６０億円超え、全米で８８億円、 

全世界で１６０億円の収入だそうです。ゴジラは

日本映画の実写版の収入が過去最高額になったそ

うです。 
額からいうと日本のアニメはすごいと思いま

す。私も映画が好きで、中学生の頃から父とニュ

ーパール映画館で「００７」を見ることが楽しみ

でした。ジェームズボンド役のショーンコネリー

が余りにもかっこよくて強くて女性にもてて、最

新型の自動車や秘密兵器など多感な年ごろの青年

には刺激あり近未来的でもあり、ジェームズボン

ドは私のヒーローでありスーパーマンでした。そ

れから高校・大学と社会人になっても見たい映画

は出来るだけ大きなスクリーン（映画館）で見る

ようにしております。最近はパソコンやスマホか

らも映画は見れますが、やっぱりスケールや臨場

感が違います。 
ぜひ皆さんも映画館へ足を運んでみてください。

その際は、ポップコーンとドリンクを食べながら

飲みながらの映画鑑賞をお勧めします。 

              

水野 泰雄君 

１. 米山奨学会より 

・ハイライトよねやま 288 号 

２. 地区事務所より 

・RYLA パンフレット参加募集用チラシ 

・地区青少年育成基金規定 改訂について  

３. うえだこどもまつり実行委員会より 

・後援依頼 (団体名使用)  

４. 自衛隊長野地方協力本部より 

・上田地域事務所長 交代のご挨拶 

５. 理事会より 

・３月理事会議事録 

            斉藤 仁君 

 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 

本 日  21 3 0 85.71％ 

前々回 20 4 0 83.33％ 

出席・会報・ニコ BOX 報告 

例 会 日 誌 

会 ⾧ 挨 拶 
幹 事 報 告 



 

 

第 1195 回例会 2024 年 3 月 26 日 

桐生赤城 RC 様交流例会 
  ※4/9 は早朝例会 海禅寺様 ７時より 

 

清水一典君  吉田会長エレクト次年度委員会発

表と PETS 報告宜しくお願い致し

ます。 

水野泰雄君  吉田エレクト今日はよろしくお願

いします。来年度が楽しみです 

宮原宏一君  吉田エレクトさんよろしくお願い

します。 

斉藤 仁君  先日の母の葬儀に際しましては供

花ありがとうございました。 

吉田 穣君  本日はよろしくお願いします。 

中澤信敏君  息子が進学で地元を離れました。

家庭がさみしくなりました。 

横沢 正君  随分ご無沙汰しました。 

合原亮一君  確定申告が終わってしかも雨や雪

ばかりなので暇かと思いました

がなぜか忙しい日々です。 

 

 

ニコ BOX 喜投額 3/26:22,000 円（目標:17,000 円／回） 

今年度累計:441,000 円（進捗率:96.0%／27 回） 

  

 

会長エレクト 吉田 穣君  

  
国際ロータリー第２６００地区 PETS 2024-25 

３月 23 日(土) 白樺リゾート池の平ホテル 

 

RI 会長テーマ 『ロータリーのマジック』 

1.行動計画(方針)を理解し、クラブ計画を立案し

推進する。 

2.継続してきたこと、新しい変化のバランスを取  

る 

3.平和のために行動する。 

 

地区重点行動計画 

1. RI の行動計画を理解し、新しいクラブづくり

に邁進しましょう！ 

① クラブ内に『戦略委員会』を設置しましょ

う。２０２４年４月３０日まで。(理事会

で検討～承認) 

会長経験者、現会長、会長エレクト、会員

の数名で構成する。 

② クラブセントラル(計画目標)への記入 

Japan Rotary ポータルサイトへアクセス 

③ ３ 年 間 の 目 標 と 計 画  3-year 

Target/Plan を立案し評価し見直しまし

ょう。(退会者も含めネットで毎年５％ア

ップの計画) 

2. 職業スキルを活用した奉仕活動により、新し

い層のロータリーの友達を増やしましょう！ 

① 地区で 100 名純増、各クラブでは会員数

５％アップを達成しましょう。 

② 地区で新クラブを５つ結成しましょう

(ローターアクト、衛星クラブ等) 

③ 小学校の授業への奉仕を計画し、若年保

護者の加入を促進しましょう。 

一例『夢の実現プロジェクト』 

東信第二は丸子RCがホストで武石小学校

を対象に実施予定。 

④ 青少年育成基金規約改定の件 

3. 地域、日本、世界の平和の原資となる寄付をし

ましょう！ 

① ポリオ根絶等への寄付活動を５％アップ 

② 地元の議員や政府のリーダーにもポリオ

根絶等の活動を伝え、協力してもらう。 

 

その他 

・2600 地区資金(人頭分担金)の経緯 

   2001-2 月まで  35,000 円(年間合計) 

   2002-3～現在  24,000 円(22 年間不変) 

会員数の減少(直近 3 年間は毎年 30 名減少)

により、厳しい収支状況が続いている。 

コロナ流行時の 3 年間は活動自粛もあり費用

減少により経常収支はプラスとなったが、以

降は毎年経常赤字が続いているのが実態。 

 

※ 地区会費負担増のお願い 

半期 1,200 円、通期 2,400 円の負担増につ

いて、各クラブ理事会で協議していただ

き、4 月 7 日に最終決定とさせていただきた

い。 

 

 
 

肥田野秀知君 笠原 一洋君 松澤 一志君 
北村 久文君 杉山  裕君 西澤 尚夫君 
山崎 芳雄君 斉藤惠理子君 生川 秀樹君 

4 月 6 日例会予定 

次年度委員会発表・PETS 報告  


